



## Albert Lloverera: *La experiencia del circuito de Hell, un excelente inicio*

Albert Lloverera terminó su participación en el Rallycross de Noruega, cuarta del calendario del Mundial RX Lites, en la sexta posición de la primera semifinal disputada a 6 vueltas en el impresionante escenario de la localidad noruega de Hell.

En esta semifinal, Lloverera que salía de la parte posterior de la parrilla de salida, no tuvo opción a mejorar posiciones. Tampoco era necesario arriesgar más de la cuenta, los tres primeros se escaparon de inicio y la opción de entrar en la final, en condiciones normales, era una misión imposible.

Empezar de cero siempre es complicado y esto es lo que hizo Albert Lloverera en la cita de Noruega del RX. Escenario, coche, equipo y formato de competición todo era una novedad para el piloto andorrano que antes de salir de Andorra ya comentaba: ***Iremos aprendiendo a medida que avancemos en la prueba, no sé donde podemos llegar.***

Una vez metido en materia, el piloto del team Holowczyc fue cogiendo confianza y terminó las cuatro mangas de calificación con buenas sensaciones. Concretamente en la cuarta consiguió su mejor clasificación (8º) y su mejor crono (3'01"409). No obstante, la puntuación conjunta acumulada de todas la mangas le relegó a la 11ª de la clasificación intermedia. Esta era la valoración que hacía Lloverera al final del meeting: ***Estoy satisfecho por la gran cantidad de información que he podido acumular aquí en Noruega, tanto del desarrollo del meeting como de la mecánica. Hemos afinado cosas del coche sobre la marcha y el objetivo es, sin duda, estar cada vez más cómodo al volante en estos escenarios mixtos.***

Con la cita de Suecia en mente, Lloverera y su equipo ya planifican las tres semanas (algo menos) que tiene de margen: ***En este caso, no centraremos será mejorar las prestaciones del coche, intentaremos buscar un hueco en las respectivas agendas para hacer algún test, no será fácil pero haremos todo lo posible.***

***En el escenario sueco intentaré aplicar algunas de las experiencias que han sido novedad en Noruega y que creo que pueden ser positivas para mejorar mis cronos.***

La localidad sueca de Höljes acogerá el primer fin de semana de julio (días 1, 2 y 3) la quinta prueba del Mundial de RX Lites. En un escenario espectacular, en un valle en medio de una zona boscosa, con una pista de 1200 metros (60% de asfalto y 40% de tierra)

Servicio de Prensa.

